
                       COMITE  DE  JUMELAGE  QUIMPERLE  NARA

                COMPTE RENDU  DU  CA  DU  MARDI  19  avril  2011

Ordre du jour

- Bilan de la semaine africaine

- Décision concernant le choix de l’entreprise pour le creusement du puits à Kabida

- Décision concernant l’équipement des forages

- Accord sur le budget de la formation des chasseurs

- Date de la prochaine AG et renouvellement du CA

- Réflexion sur l’avenir du Comité de Jumelage

- Préparation du 14 juillet

Présents : Yves Schryve, Micheline Champot, Christiane Le Carpentier, Pascale 
Douineau, Emmanuelle Jaffrézic, Louis Pierre Le Cras, Dominique Duclos, Malika 
Houari ;

Excusés : Monique Lamour, Marie-Anne Bâcle, Philippe L’Hostis

* Bilan semaine africaine

- Présidial : il y a eu 165 visiteurs dont les membres du Comité de jumelage 
d’Hennebont, de Pontivy, de Madagascar Breizh et le Centre de loisirs

- Vente artisanat : on a vendu pour 1621 euros

- Stage de danse : 36 personnes, stage de percussion : 13 personnes.

- Conférence : une cinquantaine de personnes présentes dont des membres du 
jumelage  

- Cinéma : 65 entrées

- Dépenses : 905 euros pour les stages 

                   949 euros : photos+cadres, banderoles, billets de train et les prestations 
des intervenants pour la conférence. 

Bilan positif pour l’exposition qui était très sympa ainsi que la présentation de 
l’artisanat.

La conférence n’a pas attiré beaucoup de monde. Pourquoi ? 

Le sujet était décalé par rapport à l’actualité et il y a eu peu d’articles dans la presse.

Idées pour l’année prochaine :

Au Présidial axer l’exposition plus sur les enfants en proposant un jeu, style énigmes.

Prévoir un diaporama et un fond musical.  

Nous proposons également d’exposer les photos pour la vente autour du 14 juillet dans 
les restaurants, banques, médiathèque, mairie …

Proposition également de faire tourner les photos parmi les membres du comité pour ne 



pas les laisser dans les cartons  

Autre proposition, mutualiser les énergies avec Hennebont et Quéven pour faire une 
semaine africaine commune. Pascale rédige un courrier pour lancer l’idée.

* Commission agriculture

- Le CSPEEDA a envoyé deux devis à 5 millions de FCFA pour le creusement du puits à 
Kabida. La commission attend un 3° devis pour se décider.

- Proposition de missionner Cheick par le Comité de jumelage pour sonder les femmes 
et avoir un avis sur la construction d’un local qui pourrait servir de lieu de rendez vous 
et de stockage du matériel photovoltaïque.

- Budget de la commission : 9000 euros de SAVEOL sur 3 ans

                                             4000 euros du CG 29

                                              5000 euros de dons

Une demande de subvention a été envoyée à la Fondation RAJA

- Travaux à venir : puits, pompes, gouttes à gouttes, citerne, photopile

- Contact pris avec Electriciens sans Frontières 

 Accord du CA  pour le budget puits, pompe, groupe électrogène.

* Commission hydraulique

La commission travaille toujours sur les devis pour l’équipement des puits

* Commission Femmes en Corps

- La formation des chasseurs a eu lieu le 12 et 13 avril. Le devis a du être revu à 1600 
euros ;

 Accord du CA

- Il nous reste maintenant à préparer le plaidoyer et à travailler sur un devis. 

* AG

La prochaine AG aura lieu le vendredi 10 juin à 19 heures au Club House

Renouvellement du CA : Yves est démissionnaire, 3° mandat

                                    Micheline démissionne du secrétariat

Pour les représentants des commissions, chaque commission devra signaler s’il y a un 
changement

La prochaine réunion plénière aura lieu mardi 17 mai 2011 à 20 h 30 à l’Espace Kerjégu 

 


